
令和元年９月１９日 教育委員会会議録

１ 日 時  令和元年９月１９日(木) 午後３時００分～午後４時１５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、奥山泰子管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

金沢智也学校教育課長、高橋裕子社会教育青少年課総括主幹、 

 大山敬弘スポーツ保健課総括主幹、中村光男少年自然の家所長、 

 横倉明史図書館長、新關昭弘学校給食センター所長、 

 浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、後藤仁商業高等学校事務長 

 事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 前回会議録承認

３ 議   案

   議案第３２号 山形市指定文化財の指定について

４ 報告事項

  （１）南沼原小学校校舎等改築事業の進捗状況について

  （２）第７回山形まるごとマラソンの開催について

  （３）第１２回山形市民スポーツフェスタの開催について

  （４）商業高等校舎等改築事業の進捗状況について

５ そ の 他

６ 日 程 等

  （１）教育委員会の日程について 

（２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

７ 閉   会 

会議録

１ 開 会  教育長

２ 前回会議録承認

３ 議 案 



教育長･･･それでは、議事に入る。議案第３２号「山形市指定文化財の指定について」

説明をお願いする。

 ＜高橋社会教育青少年課総括主幹から、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明でご意見・ご質問はないか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

教育長…それでは議案第３２号について、原案のとおり承認してよろしいか。

 ＜各委員より「はい」の声＞

 ＜原案のとおり承認＞

４ 報告事項

教育長…本日の報告事項に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条第１項の規定

により、会議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りします。

本日の報告事項（１）「南沼原小学校校舎等改築事業の進捗状況について」は、市議

会への報告の前であることから、現時点で公開することが適当でないと認め、会議を

公開しない「秘密会」において報告することとしてよろしいでしょうか。

 ＜全委員、異議なし。＞

教育長…それでは、報告事項（１）については「秘密会」において報告することとし、

その会議録等についても非公開とする。

 ＜以下非公開＞

教育長…それでは、報告事項に移る。（１）「南沼原小学校校舎等改築事業の進捗状

況について」事務局から説明をお願いする。

 ＜土田施設整備室長から、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

委員…理科室が１つしかないが何か理由があるのか。



施設整備室長…学校側から理科室１つ、音楽室２つと要望があったためである。

委員…千歳小学校校舎等改築の際には県産木材を使用していたが、今回もそのような

木材を使用するのか。

施設整備室長…市産材を一部使用する予定である。

委員…特別支援教室は１階に大きな教室が１つだけになるのか。

施設整備室長…大きな教室が１室として資料には記載されているが、仕切りで５室に

分けることができ、その内の４室を特別支援教室としている。また、中央にプレイル

ームを設けている。

委員…周囲の交通状況等は考慮されているのか。

施設整備室長…考慮している。学校付近の大きな道路には歩道橋の建設を要望してい

る。

委員…一般解放できる教室はあるのか。

施設整備室長…体育館と音楽室が対象である。

委員…放課後児童クラブの定員人数は何名になっているのか。

施設整備室長…４０名のクラスが２つで合計８０名である。

教育長…他にご意見、ご質問はあるか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

 ＜非公開解除 以下公開＞

教育長…次に（２）「第７回山形まるごとマラソンの開催について」事務局から説明を

お願いする。

 ＜大山スポーツ保健課総括主幹から、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明にご意見、ご質問はないか。



委員…ハーフマラソンの完走者数はどれほどか。

スポーツ保健課総括主幹…昨年は全体の２３７名がタイムアップとなり完走できなか

った。今年からハーフマラソンの制限時間を１０分延ばすことで昨年の参加者から見

ると、さらに１７４名が完走できると考えられる。

委員…毎年マラソンへの参加人数の定員を超えているが、定員数を増やし規模を大き

くする予定はあるのか。また、他の距離を増やす等の予定はあるのか。

スポーツ保健課総括主幹…６，０００人規模が適正ではないかと考えている。毎年、

定員数を超える参加者がいることは大変喜ばしいことであるが、これ以上の規模は交

通規制の時間帯などで大きな影響がでると予想されるため、これからも一定規模の中

でより充実した大会にしたいと考えている。

教育長…その他ご意見、ご質問はあるか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

教育長…次に（３）「第１２回山形市民スポーツフェスタの開催について」事務局から

説明をお願いする。

 ＜大山スポーツ保健課総括主幹より、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明にご意見、ご質問はないか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

教育長…次に（４）「商業高等学校校舎改築事業の進捗状況について」事務局から説明

をお願いする。

 ＜後藤商業高等学校事務長＞

教育長…ただ今の説明にご意見・ご質問はないか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

５ その他



教育長…委員の皆様より、その他ご意見等はないか。

＜各委員より「なし」の声＞

５ 日程等

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞

６ 閉会  教育長


